



Die Gestüt Birkhof Führzügelklasse mit Finale beim Dressurfestival geht in die nächste Runde

Gemeinsam starten, gemeinsam Ziele erreichen – Motivation schaffen und beim großen Dressurfestival vom 31. Juli bis 03. August 2025 auf dem Gestüt Birkhof an den Start gehen.

Die Serie „Gestüt Birkhof Führzügelklasse“ richtet sich an alle Kinder, die auf folgenden Jugend-Turnieren in der Führzügelklasse an den Start gehen:

am 12./13. April in Heuchlingen

am 03./04. Mai auf dem Gestüt Birkhof

am 17./18. Mai in Weilheim/Teck

am 21./22. Juni in Markgröningen

am 28./29. Juni in Dettingen

Pro Etappe qualifiziert sich das beste Paar.

Das Finale findet im Rahmen des Dressurfestivals auf dem Gestüt Birkhof vom 31. Juli bis 03. August 2025 statt.

Top-Dressursport mit Qualifikationen um den Louisdor-Preis und den iWEST Dressur Cup aber auch das Beach-Volleyball-Turnier, ein Live-Konzert und das traditionelle Fohlenchampionat am Sonntag schaffen eine großartige Kulisse für die Finalisten der Gestüt Birkhof Führzügelklasse.

Das Finale wird in einer Kostüm-Führzügelklasse ausgetragen. Und so wird es zwei Finalsieger geben: Einen Sieger für das beste Reiten und einen Sieger für das fantasievollste Kostüm.

Wir freuen uns auf Euch!!